

COMMUNIQUE DES MINISTRES EN CHARGE DE **L'EDUCATION**

Le 07 mars 2011, le Gouvernement a décidé de la réouverture des établissements d'enseignement sur l'ensemble du territoire national à la demande pressante des parents d'élèves

Le gouvernement en accédant à cette requête invitait par ailleurs l'ensemble des acteurs du système éducatif au calme et à la sérénité dans la conduite des activités académiques et pédagogiques.

Malheureusement, depuis cette réouverture des établissements, au lieu d'un déroulement normal des activités académiques et pédagogiques, les élèves sont utilisés comme des boucliers humains par les organisateurs des manifestations mettant ainsi leur vie en danger.

En attendant l'issue des investigations en cours qui permettront de situer les responsabilités des uns et des autres dans les actes de vandalisme, le gouvernement décide de la fermeture des

établissements d'enseignement du pré-scolaire, du primaire, du post-primaire, du secondaire sur l'ensemble du territoire national pour compter de ce jour, mercredi 09 mars 2011 jusqu'à nouvel ordre.

Pour le Ministre des Enseignements
Supérieur et du Secondaire et par délégation,
Le Secrétaire Général,

Pour le Ministre de l'Education Nationale
et de l'Alphabétisation et par délégation,
Le secrétaire Général,

Luc YE

Chevalier de l'Ordre National

Noraogo Innocent ZABA

Officier de l'Ordre National



Pour le Ministre de l'Action Sociale
et de la Solidarité Nationale et par délégation,
Secrétaire Général,

Raphaël ZONGNABA

Chevalier de l'Ordre National